

Sänger spenden stolze Summe

Geld für die Musikschule stammt aus dem Adventskonzert

Bodenwerder (fg). Der Vorstand des Männergesangsvereins von 1871 Bodenwerder hat den jüngsten Übungsabend nicht nur zum Singen genutzt, sondern auch, um eine Spende zu übergeben. Als Ausrichter des Adventskon-

zertes in der Klosterkirche hatte der Vorstand beschlossen, dass die Spenden aus dem Konzert der Münchhausen-Musikschule zugutekommen sollen. Die Musikschulleiterin Eva-Maria Hesse-Brockmann freute sich über die Summe

von 710,99 Euro, die ihr Karl-Hermann Mittendorf als Vorsitzender in Form eines Schecks überreichte. Über die Verwendung der Spende wird der Vorstand der Musikschule in der Jahreshauptversammlung entscheiden.



Eva-Maria Hesse-Brockmann und Christine Möller von der Musikschule nehmen den Scheck der Sänger entgegen.
Foto: fg